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第１１回公立大学法人秋田県立大学教育研究協議会

議事要旨

１ 日時：平成２４年２月８日（水） １３：００～１４：２０

２ 会場：秋田キャンパス 会議室

３ 出席者

（委員）

小間学長、柚原副理事長、小林副学長、中村理事、小林システム科学技術学部長、佐藤

生物資源科学部長、高橋総合科学教育研究センター長、飯島木材高度加工研究所長、水

野教授、谷内教授、吉澤教授、高橋教授

（オブザーバー）

佐藤理事、吉﨑監事、野田参与

４ 議事概要

○ 議題

【審議】

１ 学部長等の決定【総務本部】

次期部局長等（両学部長、総合科学教育研究センター長）を選出したことについて報告

があり、了承した。

２ 学科長の決定【総務本部】

システム科学技術学部の次期学科長（経営システム工学科長）を選出したことについて

報告があり、了承した（任期は残任期間の平成２５年３月３１日まで）。

３ 教員の人事【総務本部】

１）システム科学技術学部教員（建築）の採用

建築環境システム学科教員（助教）の選考結果について報告があり、１名の採用を

了承した。

２）システム科学技術学部教員（機械）の採用

機械知能システム学科教員（助教）の選考結果について報告があり、１名の採用を

了承した。
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４ 生物資源科学部（環境）客員教授の期間の延長【総務本部】

生物環境科学科客員教授について申し立てがあり、継続して招聘することを了承した。

５ 規程の改正【教育本部】

１）学生相談室規程の制定

「秋田県立大学学生相談室規程」の制定について説明があり、了承した。

２）生涯学生制度規程及び生涯学生要綱の改正

「秋田県立大学生涯学生制度規程」及び「秋田県立大学生涯学生要綱」の改正につ

いて説明があり、了承した。

【報告】

１ 教員の人事【総務本部】

１）生物資源科学部教員（アグリビジネス）の退職

アグリビジネス学科の助教の退職について報告があった。

２）システム科学技術学部教員（建築）の退職

建築環境システム学科の助教の退職について報告があった。

２ 職員（スクールカウンセラー）の採用【総務本部】

職員（スクールカウンセラー）の採用について報告があった。

３ 第２回秋田県立大学企業面談会の開催【教育本部】

平成２３年度第２回秋田県立大学企業面談会の開催について報告があった。

４ 韓国国立順天大学との大学間協定締結スケジュール等【研究・地域貢献本部】

韓国国立順天大学との大学間協定締結スケジュール等について報告があった。

５ 学長プロジェクト・地研三事業の成果発表会【研究・地域貢献本部】

学長プロジェクト・地研三事業研究成果発表会について報告があった。

６ 外部資金獲得状況【研究・地域貢献本部】

本学の外部資金獲得状況について報告があった。

７ 平成２３年度北東北地域大学連携による男女共同参画推進シンポジウム「ライフステージ

に応じた多様な支援の実現に向けて」の共催【総務本部】
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平成２３年度北東北地域大学連携による男女共同参画推進シンポジウム「ライフステー

ジに応じた多様な支援の実現に向けて」に係る共催について報告があった。

８ 第５回秋田大学・秋田県立大学共同大学院設置連絡協議会【企画・広報本部】

１月２３日に開催された第５回秋田大学・秋田県立大学共同大学院設置連絡協議会につ

いて報告があった。

９ 市民公開セミナーの開催【企画・広報本部（本荘Ｃ）】

総合科学教育研究センター（本荘キャンパス）主催の市民公開セミナーの開催について

報告があった。

１０ 一般入試の出願状況【教育本部】

一般入試の出願状況について報告があった。

１１ 大学院入学者選抜試験（２月実施）の出願状況【教育本部】

２月実施の大学院入学者選抜試験（４月入学）の出願状況について報告があった。

１２ 特別推薦Ⅰ・Ⅱ及び推薦入学Ｃの選抜状況【教育本部】

特別推薦入学Ⅰ・Ⅱ及び推薦入学Ｃの選抜状況について報告があった。

○その他

・２月・３月の会議スケジュールの変更について確認した。

・大学院進学促進策として創設する新たな奨学金制度を保護者に案内する文書を春季休業前に

作成する旨報告があった。

・本荘キャンパスの除雪ボランティア“県大スコップレンジャー”の派遣（美郷町）について

報告があった。

・学内外情勢について確認した。

以 上


